

## 中学生の声を届けます！ 中学生市議会開催

### SCENE 1



一般質問をする高千帆中学校 3年生の坂本風雅さんと矢田こころさん

中学生市議会が8月3日、市役所議場で開催され、市内6校の3年生14人が議員となり、観光の魅力発信や防災、環境美化などの質問や要望を市の執行部に投げかけました。中学生市議会は、市ふるさとづくり協議会が主催で、中学生の自立心や思考力の向上、郷土愛を育むことを目的としています。各中学校の2人ずつの12人が一般質問を行い、議長は厚狭中学校3年厚見唯人さんと竜王中学校3年山縣千種さんが務めました。藤田剛二市長は「議場に立たれた一人ひとりが自分の言葉で発言し、内容も素晴らしかった。また、執行部も通常の議会と同じ熱量で答えていた。今後の市政にも反映させていきたい」と講評しました。

### SCENE 2

## モートンベイ市へ 中学生海外派遣事業壮行会

友好都市であるオーストラリアのモートンベイ市への派遣事業の実施に伴い、8月2日、市役所で派遣中学生8人の壮行会が開催されました。生徒たちは藤田市長など関係者の激励を受け、8月10日に出発。帰国報告会は9月29日です。（10ページをご覧ください。）



### SCENE 3

## 夏フェスを満喫！ おのだ七夕祭り 2023

8月5日、小野田運動広場で「おのだ七夕祭り 2023」が開催されました。ステージでは、七夕飾りコンテストの表彰式が行われたほか、市内出身のシンガーソングライター・西広ショータさんが会場を盛り上げました。最後は花火が打ち上げられ、多くの人が夜空を見上げて楽しんでいました。